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«Уралмаш» в гостях обыграл  
лидера сезона
Баскетбольный клуб «Уралмаш» одержал вторую победу в новом 
сезоне Единой лиги ВТБ. «Заводчане» в Нижнем Новгороде 
разобрались с местным «Пари НН» (89:75), который стартовал 
в сезоне с трех побед подряд и возглавлял таблицу. Этот успех 
позволил екатеринбургской команде подняться на пятую строчку 
в турнирной таблице.

Команда Ростислава Вергуна стартовала во втором для себя сезоне 
Единой лиги ВТБ с выездной победы над принципиальным соперником – 
«Самарой» (92:79). Однако развить успех не удалось: во втором туре 
«заводчане» в гостях разгромно уступили действующему чемпиону – 
московскому ЦСКА – 56:98.

Завершали выездное турне екатеринбуржцы в Нижнем Новгороде, 
где встречались с местным «Пари НН», который начал сезон с трех побед – 
над «Астаной», «Автодором» и «Пармой». А вот с екатеринбуржцами 
нижегородцы не справились.

В первой половине встречи на паркете была равная борьба, 
на большой перерыв «заводчане» ушли с преимуществом в семь очков – 
46:39. Ключевой стала третья четверть, в которой «Уралмаш» превратил 
+7 в +18, обеспечив себе комфортное преимущество. В заключительном 
отрезке отрыв и вовсе достиг 22 очков, но дальше неожиданно «Пари НН» 
прибавил и сократил отставание до 9 очков. Ростислав Вергун сумел 
взбодрить свою команду, и екатеринбуржцы избежали нервной 
концовки – 89:75 в пользу «Уралмаша». Самым результативным в составе 
«заводчан» стал Тайрелл Нельсон, на счету которого 22 очка.

– Хочу поздравить наш клуб с победой. После не очень удачной игры 
в Москве ребята проявили характер, нашли в себе силы и, на мой взгляд, 
сегодня показали очень качественный баскетбол, который проявился 
в 20-очковом преимуществе после трех четвертей. Единственное, что мне не 
очень понравилось, так это то, как мы закончили игру, совершив шесть потерь 
за пять минут. При этом 35 минут мы играли с пятью потерями, осадок остался. 
«Нижний» в очередной раз проявил характер, команда, которая играет дома 
и для своих болельщиков, – отметил после матча Ростислав Вергун.

В воскресенье, 6 октября, «Уралмаш» проведет первый домашний матч 
сезона. В соперниках у «заводчан» будет «УНИКС», начало игры – в 17:00.

Мировая бронза
Свердловские дзюдоисты завоевали медали главного старта сезона

Данил ПАЛИВОДА

В Душанбе (Таджикистан) 
стартовало первенство мира 
по дзюдо среди юниоров 
(до 21 года). Представители 
Свердловской области 
Кристина ДУДИНА и Герман 
КОБЕЦ завоевали бронзовые 
медали турнира в первый 
соревновательный день.

Действующая чемпионка 
Европы среди взрослых в кате-

гории до 48 кг Кристина Дуди-
на сумела повторить прошло-
годний результат – на анало-
гичном турнире в Португалии 
в 2023 году екатеринбурженка 
завоевала бронзу. Турнир в Ду-
шанбе Кристина начала с до-
срочной победы над Курбанай 
Курбановой (Туркменистан), во 
втором круге в «голден-скор» 
одолела казахстанскую дзюдо-
истку Тасним Абдуали, а в чет-
вертьфинале одержала еще од-
ну досрочную победу над Ко-

нул Алиевой из Азербайджана. 
Увы, пробиться в схватку за зо-
лото Дудина не смогла: она про-
пустила «ваза-ари» от будущей 
победительницы турнира  – 
Синран Ху из Китая. А в утеши-
тельных встречах Дудина одо-
лела другую россиянку – Лану 
Филкину, а в схватке за бронзу 
за 41 секунду победила Ребекку 
Валерьяни из Италии.

Похожий турнирный путь 
получился и у Германа Кобеца, 
который выступал в категории 

до 66 кг. В первых двух кругах он 
«иппонами» победил перуанца 
Франко Балтазара и представи-
теля Тайваня Юинга Жиянга, а 
следом все так же досрочно по-
бедил бразильца Яго Сантоса де 
Оливейру. Но в четвертьфинале 
Кобец провел крайне упорную 
схватку с узбеком Замохшари 
Бекмуродовым: встреча длилась 
больше девяти минут и в ито-
ге завершилась в пользу борца 
из Узбекистана. Герман отпра-
вился в утешительные встречи, 

где уверенно разобрался с Ма-
хаммадом Мусаевым из Азер-
байджана и Тойли Мурадовым 
из Туркменистана – на это сверд-
ловскому дзюдоисту в сумме 
хватило двух минут. Таким об-
разом, Герман Кобец завоевал 
бронзовую медаль турнира. Ин-
тересно, что Бекмуродов, побе-
дивший свердловчанина, прои-
грал в полуфинале и в схватке 
за третье место и остался без ме-
дали первенства мира.

«СКА-Уральский Трубник» 
остановился в четвертьфинале 
Кубка России
Первоуральский клуб по хоккею с мячом «СКА-Уральский Трубник» 
завершил свое выступление в розыгрыше Кубка России. Свердловчане 
на стадии четвертьфинала уступили вице-чемпионам страны – 
архангельскому «Воднику» (2:8).

Нынешний розыгрыш Кубка России стал для первоуральской команды 
самым удачным за последние годы. «Трубник» уверенно выступал 
на групповом этапе, одержал в шести матчах четыре победы и сыграл 
вничью с бронзовым призером чемпионата России – московским «Динамо». 
Первоуральцы набрали 13 очков – столько же было у ульяновской «Волги», 
которая финишировала второй из-за личной встречи, а «Трубник» – третьим. 

В четвертьфинале Кубка России «Трубник» встретился с одной 
из сильнейших команд страны – архангельским «Водником». Интересно, что 
именно первоуральцы открыли счет в матче уже на первой минуте встречи 
и удерживали преимущество вплоть до последней минуты тайма, на которой 
«Водник» забил «в раздевалку». Это сильно сказалось на «Трубнике», который 
второй тайм откровенно провалил. Архангельские хоккеисты забили семь мячей, 
а вот первоуральцы только один. Как итог – 8:2 в пользу «Водника», который 
пробился в полуфинал, а «Трубник» свое выступление на турнире завершил.

Данил ПАЛИВОДА

«Ехала с одной 
целью – победить»
Свердловская спортсменка триумфально выступила на первенстве 

мира по подводному спорту

Данил БОЯРСКИЙ

С 23 по 27 сентября 
во французском городе Карри-
ле-Ру прошло первенство 
мира по подводному спорту. 
В соревнованиях приняли 
участие 160 спортсменов 
из 16 стран мира.  Успех 
Свердловской области 
принесла Дарья ШИЛИНА 
из Заречного: в ее активе – 
золотая и серебряная медали.  
Эксклюзивные подробности – 
в материале «ОГ».

Дарья Шилина – воспитан-
ница тренера Евгения Смирно-
ва, трехкратного чемпиона ми-
ра по плаванию в ластах и обла-
дателя мирового рекорда на дис-
танции 400 метров, побить кото-
рый никто не может уже десять 
лет. Евгений готовил Дарью к 
соревнованиям по своей автор-
ской методике (такому мастеру, 
конечно, есть что передать по-
допечным) – и она принесла ре-
зультат. Сперва спортсменка из 
Заречного стала второй на дис-
танции 1 000 м, а в заключитель-
ный день соревнований взяла 
золото на дистанции 600 м.

По признанию Дарьи, на пу-
ти к медалям ей пришлось прео-
долевать не только сопротивле-
ние соперников. Трудности на-
чались еще до начала соревнова-
ний. Вопрос об ее участии долго 
оставался открытым. Причина – 
сложности с получением визы

– Я получила визу только с 
третьей попытки. Очень волни-
тельно было, все ходили пере-
живали – и родители, и тренер, 
и я. Два раза безуспешно пода-
вала документы в Екатеринбур-
ге, а в третий раз уже поехала в 
Москву.  И только в столице мне 
буквально за два дня дали добро 
на поездку, – рассказала Дарья 
«Областной газете».

Неожиданности продолжи-
лись на дистанции. Если первый 

заплыв на 1 000 метров прошел 
в штатном режиме, то заключи-
тельный, 4х150 метров на выбы-
вание, был под угрозой срыва из-
за неблагоприятных погодных 
условий. В итоге сначала старт 
был перенесен, а позже проведен 
в измененном формате – вместо 
четырех заплывов участникам 
предстояло плыть все 600 м це-
ликом и одновременно. А это – 
совсем другая борьба.

– Мы готовились к дистан-
ции 4 по 150 на выбывание, 
между каждым заплывом у нас 
должна была быть минута отды-
ха, и когда нам сказали, что мы 
просто разом плывем эти 600 
метров, у меня началась малень-
кая истерика, потому что это со-
всем не то, к чему мы готови-
лись. Потом я позвонила трене-
ру. Он меня успокоил, и получи-
лось собраться. Не скажу, что бы-
ло сложнее, просто нужно бы-
ло именно сконцентрировать-

ся и настроиться на совершенно 
другую работу, но мы все были в 
абсолютно равных условиях,  – 
добавила свердловская спорт-
сменка.

В итоге лучше всех приспо-
собиться к измененному фор-
мату удалось именно Дарье. 
Но при этом, признается она, 
победа на первенстве мира от-
нюдь не стала для нее неожи-
данной:

– Я ехала на эти соревнова-
ния с одной целью – победить. 
Тренер нам дал установку, что 
мы туда едем побеждать, что бы-
ло проделано много работы, в 
нас было вложено очень много 
сил и времени. Когда я приплы-
ла, конечно, я была этому очень 
сильно рада, но это не стало для 
меня неожиданностью, я про-
сто достигла цель, которую пе-
ред собой ставила, – заключила 
Дарья.

Дарья Шилина с медалью первенства мира
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